
平成３０年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月６日）

２－１

県 民 連 合 ３４番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 知事の政治姿勢について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、二期目の県政をどのような視点で進化させていく

考えなのか尋ねたい。

二 復興・創生期間終了後を見据えた取組について 企画調整部長 企 画 調 整 課

復興・創生期間終了後も必要となる体制や財源の確保を国

に求めていくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 平成３１年度当初予算編成について 知 事 財 政 課

平成３１年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方

について尋ねたい。

四 総合計画の推進について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、総合計画審議会からの意見を踏まえ、事業構築にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 環境回復について

１ 県は、中間貯蔵施設への輸送に係る道路交通対策にどの 生活環境部長 中間貯蔵施設等

ように取り組んでいるのか尋ねたい。 対策室

２ 中間貯蔵施設整備の見通しと県の対応を尋ねたい。 〃 〃

３ 廃炉の取組における安全確保に向けて監視体制を強化す 危機管理部長 原子力安全対策

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 課



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立高等学校改革について、地域や同窓会等の理解を得

ながら進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

２ 発達障がい等のある児童生徒への支援について

(1) 県教育委員会は、発達障がいなど特別な支援を必要と

する児童生徒の実態をどのように把握しているのか尋ね

たい。

(2) 県教育委員会は、発達障がい等のある児童生徒への支

援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想を

担う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港の利用拡大に向け、中長期的な目標の策定

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 まちづくり振興対策について

１ 県は、市街化調整区域の地域の活力を維持していくため、 土 木 部 長 都 市 計 画 課

都市計画法をどのように運用していくのか尋ねたい。

２ 県は、過疎・中山間地域の振興にどのように取り組んで 企画調整部長 地 域 振 興 課

いくのか尋ねたい。

九 超高齢社会に備えた健康長寿の推進について

１ 県は、チャレンジふくしま県民運動をどのように推進し 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

ていくのか尋ねたい。 長



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、第七次福島県医療計画における地域医療構想の推 保健福祉部長 地 域 医 療 課

進にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十 オリンピック・パラリンピックについて

１ 東京オリンピック・パラリンピックにおいて、復興に向 知 事 オリンピック・

けて歩み続ける本県の元気な姿を国内外に発信すべきと思 パラリンピック

うが、知事の思いを尋ねたい。 推進室

２ 子どもたちに東京オリンピック・パラリンピックを体験 文化スポーツ局 〃

させる機会を設けるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

十一 マーケットインによる流通・販売戦略の推進について

１ 県は、消費者を起点としたマーケットインによる流通・ 農林水産部長 農産物流通課

販売戦略の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県は、ふくふくしめじの産地化にどのように取り組ん 〃 林 業 振 興 課

でいくのか尋ねたい。

十二 水田農業の振興について 〃 水 田 畑 作 課

県は、米の需給状況を踏まえ、水田農業の振興にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 中小企業等の振興について 商工労働部長 企 業 立 地 課

企業立地補助金について、これまでの成果と今後の取組

を尋ねたい。

十四 新産業分野における人材確保について 〃 雇 用 労 政 課

県は、新産業分野における人材確保にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十五 福島大学食農学類への支援について 農林水産部長 農 林 企 画 課

福島大学食農学類による本県農業を支える人材の育成を

支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十六 社会資本の整備について

１ 県は、道路整備をどのように進めていくのか尋ねたい。 土 木 部 長 道 路 計 画 課

２ 県は、平成３０年７月豪雨を踏まえ、河川整備にどの 〃 河 川 整 備 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 人口減少対策について

１ 幼児教育の無償化に伴う新たな保育需要にどのように こども未来局長 子育て支援課

対応していくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、地方創生を推進するため、市町村をどのように 企画調整部長 復興・総合計画

支援していくのか尋ねたい。 課

十八 交通安全対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、高齢者の交通事故防止にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


